



Pièces	8 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	CA6-1891
Prix	3 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

En exclusivité chez Côte d'Azur Sotheby's International Realty - Villa de 240 m² avec une dépendance et vue mer panoramique, sise dans un quartier résidentiel, au calme absolu, à Cannes Croix des Gardes. Sa situation géographique est parfaite, à 5 mins en voiture du centre de Cannes et à 25 mins de l'aéroport de Nice. La propriété se compose comme suit: une vaste entrée, une salle à manger/ séjour avec cheminée, 5 chambres (dont une suite parentale), beaucoup de rangements, une cuisine séparée et une cuisine d'été. La maison propose également plusieurs terrasses. Un garage et plusieurs places de ...

Sole Agent by Côte d'Azur Sotheby's International Realty - 240 sqm villa set on the mostly flat plot of about 2. 660sqm with an outbuilding and panoramic sea views over the bay of Cannes. Located only in 5 minutes by car from the center of Cannes and 25 minutes from Nice international airport. The property includes: an entrance, a dining/living room with fireplace, 5 bedrooms (including a master suite), plenty of storage space, a separate kitchen and a summer kitchen. The house also offers several terraces. A garage and several parking spaces complete this property. Architectural opportunities or ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

